

EN BREVE

ARNEDO

3,35 millones para el Centro del Calzado

■ La Agencia de Desarrollo Económico (Ader) ha convocado un concurso para seleccionar a la empresa que construirá el Centro Tecnológico del Calzado de Arnedo, en el Polígono El Raposal de esta localidad. Los trabajos tienen un presupuesto máximo de 3,35 millones de euros, que las empresas podrían rebajar, y el plazo para ejecutar el proyecto es de 16 meses.

CON LICENCIA DE 'BARRIO SÉSAMO'

Arluy emite un anuncio televisivo de galletas

■ En marzo y abril Galletas Arluy reforzará el lanzamiento de su línea de galletas con la licencia de Barrio Sésamo (Chocoteen, Megachok, Chispas 37 y Mini-Chispas) mediante una nueva campaña de televisión a nivel nacional. El Spot de Arluy es muy divertido, la música es muy pegadiza y su retransmisión en los espacios infantiles garantizan su éxito seguro.



DÍAS 14 Y 15 DE MARZO

El sector cárnico, a debate en La Rioja

■ La totalidad del sector cárnico español, representado por la Administración, empresas y veterinarios, debatirán los próximos días 14 y 15 de marzo, en La Rioja, la aplicación de los nuevos reglamentos comunitarios sobre seguridad alimentaria, que entrarán en vigor en el 2006. Será las XVI Jornadas Nacionales de Inspección y Calidad de la Carne, dentro de Salical.

TIENE EL 2,8% DE LAS ACCIONES

El grupo Faustino, en el Consejo de FCC

■ El grupo Faustino ha entrado en el Consejo de Administración de FCC después de que esta compañía, propiedad de la familia Zabala y dedicada a elaboración de vinos, se hiciera con el 2,8% del grupo de construcción y servicios por 100 millones de euros. La representante del grupo Faustino será Lourdes Martínez Zabala.

ALFONSO HONRADO COMAS PROPIETARIO DE AGM SPORTS

Del saque y volea a la vorágine del despacho

Este empresario riojano ha puesto en marcha una iniciativa para ayudar, a través de becas, a jóvenes de todo el mundo a obtener una formación académica y deportiva en Estados Unidos

S. M. B. LOGROÑO

Este deportista calagurritano nació un 17 de abril de 1975, y como no podía ser de otra forma, sus primeros recuerdos tienen que ver con sus comienzos en las pistas de tenis del Polideportivo Juventud de Calahorra y en todas las tardes en las que con tan sólo diez años acudía a entrenar. Muy joven, pues sólo tiene catorce primaveras, conseguirá ser campeón de La Rioja en categorías inferiores, y eso le hará pensar que tal vez su futuro tiene que ver con este deporte pero de una forma profesional. Se irá a Barcelona incorporándose a la Escuela de Alta Competición de la Federación Catalana de Tenis. Durante unos años compaginará sus estudios de BUP y COU con cinco horas de duros entrenamientos.

Conseguirá numerosos torneos nacionales y quedará subcampeón de España de dobles junto a Daniel Iniesta perdiendo ante nada más y nada menos que Juan Carlos Ferrero. En el mejor momento deportivo, posicionado en el número quinientos del ranking mundial ATP (Asociación de Tenistas Profesionales), su situación económica le obliga a replantearse su continuidad como profesional. Casualidades de la vida, y mientras le cuenta la situación a su amigo Gonzalo Corrales, conocido como «Talito», y que había sido campeón del mundo con tan sólo dieciséis años, este le propone que se vaya con él a estudiar a Estados Unidos a través de una beca deportiva. De esa forma podrá continuar compitiendo al más alto nivel y a la vez obtener una formación académica en Económicas. Acepta, y pasará cuatro años

en los que conseguirá ser campeón individual, dobles y por equipos universitario en la División NAIA (una de las asociaciones deportivas de las universidades norteamericanas). Con tan sólo veinticinco años regresa a nuestro país y se inicia en el mundo laboral en una importante empresa multinacional estadounidense, desde ahí pasará a la banca de inversión.

Un trabajo continuo

Alfonso se encarga de contactar e intentar obtener el mejor importe de las becas y universidades (existen más de dos mil que participan). Una vez conseguida esa meta realiza un asesoramiento personalizado con el objetivo de facilitar que los deportistas preparen a conciencia el examen de inglés, la tramitación y traducción de documentos o la obtención de visados. Durante el periodo que dura la estancia de estos chicos y chicas en EEUU mantendrá un seguimiento a los mismos controlando su evolución

y aclimatación. Cuando todo termina con la obtención del Diploma acreditativo, se preocupará de conseguir para aquellos que lo soliciten prácticas, o directamente su inclusión en el mercado laboral. Si el deportista decide dedicarse profesionalmente al deporte que ha elegido, también se le ayudará.

En el poco tiempo que le queda libre, y dependiendo del lugar donde se encuentre, este emprendedor de la Rioja Baja empleará su ocio en acudir al cine buscando sobre todo películas de comedias, jugando al squash, o escapándose a conocer rincones perdidos de la geografía española a través de casas rurales.



EN LA RED. Honrado destacó como tenista profesional. / J. RODRÍGUEZ



AGM Sports

■ Los beneficios que le había reportado su estancia americana le hacen meditar seriamente sobre la posibilidad de trasladar y compartir ese concepto aquí.

De nuevo con su amigo Gonzalo decidirán crear una empresa para ayudar a jóvenes deportistas de todo el mundo a obtener una formación académica en EEUU a través de becas deportivas. Su iniciativa la comienzan con delegaciones en España y Estados Unidos, aunque el proyecto contempla tener representantes repartidos por todo el mundo.

Estamos ante la primera firma creada por un riojano dedicada a este tipo de actividades, convirtiéndose en la tercera de las existentes. La diferencia está en que AGM abarca todos los deportes (fútbol, tenis, baloncesto, golf, natación o atletismo) y todo el planeta, y cuentan con numerosos contactos con entrenadores universitarios conseguidos gracias a su estancia por aquellos territorios.

Los principales requisitos para optar a una de dichas becas son fundamentalmente el ser un deportista amateur que acaba de finalizar sus estudios, en concreto Segundo de Bachillerato, o comenzando su actividad universitaria, y pasar un examen de inglés (SAT y/o TOEFL). No obstante existe alguna oportunidad para jugadores que tengan más edad.

★ MÁS INFORMACIÓN | www.agmsports.com
infoeurope@agmsports.com